

PUNTO LIMPIO??????????



18/01/2008



18/01/2008



18/01/2008



18/01/2008

Es habitual encontrarse esta zona en el estado que muestran las fotografías. Desde IU denunciamos la pasividad del equipo de gobierno del PP por mantener el “Punto Limpio” en unas condiciones que no permitan al vecindario poder hacer uso de los distintos contenedores. Es prácticamente imposible acceder a ellos por la cantidad de basura que los rodea.

Denunciamos la pasividad del equipo de gobierno del PP en el mantenimiento de esta zona y el estado en que se encuentran los aledaños de la zona deportiva de Pezuela. Es una vergüenza que cualquier vecino del municipio que se acerque a hacer uso del frontón o simplemente pasee por allí, tenga que contemplar el estado lamentable de este paraje.

Asignando a los operarios municipales un mantenimiento periódico, esta zona cambiaría de aspecto.